

学校長だより11月 平成22年11月 9日 広島市立千田小学校

男子 318名 女子272名 合計590名

ホームページアドレス http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp ホームページ

霜月も立冬を過ぎて

「暑い!暑い!」から急に「寒い」と登校する児童がポケットに手 を入れたり手ぶくろをしたりする光景となりました。学校では今年も、 10月31日(日)~11月5日(金)の間を「学校へ行こう週間」と 設定しました。延べ1000人近くの参観者となりました。日曜参観日 だけでなく平日の通常の授業の参観者もあり、アンケートに答えていた だきました。多くの皆様の参観ありがとうございました。前日の10月 30日(土)に5,6年生は、秋巡業チャリティー「大相撲広島場所」 の観戦をしました。力士を間近に見たり、横綱の土俵入りを見たり日頃 味わうことの出来ない経験をしました。



2年生は、人権の花贈呈式に臨みました。春には教室に可愛い花弁と共に良い香がすると思います。学習を通 して、友達を思いやり慈しむ心が育ってくれることを期待します。つくし学級は、5日(金)に安佐動物公園に 行きました。暖かい日で良かったのですが、動物はなんと眠っていたそうです。また、11月8日(月)高学年 の参観懇談会、16日(火)低学年・つくし学級の参観懇談会、24日(水)中学年・院内学級参観懇談会を予 定しています。ご多用とは存じますがご参加ください。

台風接近を心配しながら終了・・保護者・地域の皆様ご協力ありがとう ゆめスコ2010

10月31日(日)学校・地域・家庭の交流を目的とした「千田交流ゆめスコ2010」が終わりました。 今年で12年目でしたが、心配をしていた台風接近は進路を変えて影響はありませんでした。当日はあいにくの雨 模様となりました。しかし、手際よく場所の移動をされてどのイベントも盛り上がりました。体育館で6年生の鼓笛 パレードでオープニングに始まり合奏クラブ、音楽同好会、子ども会文化部に出し物の披露、PTA コーラス等があり ました。コーラスには今年も千田小学校の先生の顔も見え、全校合唱で幕を閉じました。" 環境に優しく " をテーマに 今年も、マイはし、マイスプーン、マイバッグの持参と名札着用へのご協力ありがとうございました。夏からの準備 に長い時間と手間ひまをかけ数々の楽しいイベントの工夫に感謝いたします。

読書にチャレンジ! 11月1日~30日の1ヶ月間で本を読もう!

1,2年 3,4年 5,6年用に課題が出されています。達成したら図書 🖠 委員会と図書ボランティア「センダーランド」作成のしおりがもらえます。 Ⅰ 何度も挑戦し、たくさん読書をした児童もいるようです。*より良い読書を行* うためには、家族一緒に本を読む時間を設けることだそうです。読んだ本の *感想を語り合いながら、そしてまた、思いを確かめ合うことによって、より* \ 栄養素となる本を買わせていただこう 面白さが深められていくのです。秋の夜長に是非お薦めします。

中地区更生保護女性会より

日ごろより、お世話になっています更生 保護女性会から今年も図書カードをい ただきました。今後、子どもたちに心の। と思います。ありがとうございます。

大飼育館の大掃除

業務員さん達グループで、念願だった大飼育館の古い木の剪定と池の掃 除をしてくださいました。池の中はヘドロ状態でしたが、たくさんの土嚢 袋に時間をかけてヘドロを汲み上げて、池の掃除が完了しました。さらに、 古くなった木も剪定・伐採されました。その後水を張ってきれいな池にな りました。飼育館の中の景色も明るくなりました。蚊が顔にまつわり大変 な作業でしたが、お世話になりました。ありがとうございます。

「11月22日」(木下あいりさん事件に 向けて)22日(月)不審者対応避難訓練 実施と共に5年前を振り返り黙祷をしま す。いつも防犯ブザーを着用しています か?電池切れや作動しないことはありま せんか?確かめる機会にしたいものです。